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В МЕГИОНЕ прошла акция в поддержку Президента России
Владимира Путина и военнослужащих, которые участвуют в спе-
цоперации по демилитаризации и денацификации Украины. Под-
держка народа - это то, что необходимо нашей армии в такое слож-
ное время, чтобы бороться за справедливость.

- С 2014 года на Украине гремят взрывы, рвутся снаряды, гиб-
нут мирные люди. Как сказал Президент, России не оставили вы-
бора, и иным, кроме военной операции, способом защитить себя
от действий националистической хунты невозможно. Сегодня
здесь нас сплотила поддержка действий Президента и понимание
того, что в этой сложной ситуации мы должны быть вместе, демон-
стрировать свою гражданскую позицию, всю силу и мощь любви к
Родине, в память о заслугах и великом подвиге наших ветеранов
Великой Отечественной войны. Наши защитники поставили мощ-
ный заслон фашизму в середине сороковых годов прошлого века.
Сегодня их потомки вновь защищают весь русский мир от агрес-
сии и геноцида. Мы можем поддержать и поблагодарить наших во-
еннослужащих, исполняющих свой воинский долг в рамках спецо-
перации. Спасибо за то, что они защищают нашу Родину, стоят на
страже мира! На них возложена нелегкая, но очень важная мис-
сия, - отметил глава города Олег Дейнека.

“Своих не бросаем!”
ÌÛ ÂÌÅÑÒÅ

3 СЕНТЯБРЯ в Мегионе в сквере у па-
мятника Воину-освободителю состоялся
церемониал в память о жертвах террори-
стических актов. День солидарности в
борьбе с терроризмом отмечается в Рос-
сии ежегодно, 3 сентября, после трагичес-
ких событий, которые произошли в севе-
роосетинском городе Беслане.

Тогда, в 2004 году, в День знаний в бес-
ланскую школу № 1 ворвались боевики, ко-
торые захватили более тысячи детей, их
родителей и педагогов, собравшихся на
торжественной линейке, и заложили само-
дельные бомбы в здании. Три дня терро-
ристы удерживали заложников в спортив-
ном зале без еды и воды. А 3 сентября в
школе раздались два мощных взрыва, ко-
торые спровоцировали незапланирован-
ный штурм. В результате теракта погибли
334 человека, из них 186 детей. Сотни лю-
дей получили тяжелые травмы, некоторые
на всю жизнь остались инвалидами. Эта
трагедия потрясла весь мир.

В этот скорбный день мегионцы вновь
собрались вместе, чтобы открыто выра-
зить свою позицию в отношении террориз-
ма. К участникам мероприятия обратился
глава Мегиона Олег Дейнека.

- Из года в год мы вспоминаем мирных
жителей Беслана, жизнь которых оборва-
лась в те страшные дни, семьи, покалечен-
ные и надломленные этой трагедией. Эта
история ценой невосполнимой потери за-
ставила нас сделать один единственный
вывод: наша сила - в мире, безусловном
принятии ближнего и дружбе между наро-
дами. Мы должны быть едины в намере-
нии не допустить повторения преступного
безумия. Мы можем воспитать новое по-
коление в мире, где нет места насилию,
ксенофобии и экстремизму, привить моло-
дым людям уважение и интерес к культуре
и традициям разных народов, сострадание
и любовь к окружающим, - сказал Олег
Александрович.

- Сегодня мы вспоминаем не только те-
ракт в Беслане, но и все те страшные слу-
чаи взрывов в метро, самолетов, в Норд-
Осте… Недопустимо, чтобы кто-либо под
какими-либо лозунгами продвигал свои
интересы, ставя между собой и органами
правозащиты детей, стариков, женщин.
Это самое подлое и наглое действие со
стороны террористов. И поэтому, вспоми-
ная павших от рук террористов и мирных
жителей, и наших защитников органов
правопорядка, мы скорбим и даем слово,
что будем бдительны, внимательны, и при-
ложим усилия, чтобы не допускать таких
трагедий в будущем, - отметил в своем
обращении депутат Тюменской областной
Думы, почётный житель Мегиона Анатолий
Чепайкин.

Также к присутствующим обратился
настоятель храма Покрова Божией Мате-
ри иерей Андрей Машлыкин:

- В этот скорбный день мы с вами дол-
жны задуматься о тех ценностях, которые
у нас есть. Одна из них - жизнь человека.
Помнить о том, кто дорог для нас - а это
наши близкие, наш город, наша страна. И
всю нашу жизнь стремиться к тому, чтобы
беречь все, что у нас есть.

В память о погибших во время беслан-
ской трагедии и других террористических
актов была объявлена минута молчания.

Во время скорбной церемонии меги-
онцы также присоединились к Всероссий-
ской акции "Капля жизни". Тогда в Бесла-
не заложники, все три дня находясь в за-
точении, не могли выпить и капли воды.
Поливая цветы, жители города символи-
чески поделились водой с теми, кого с
нами больше нет…

В Высоком церемониал памяти жертв
террористических актов прошел возле
школы № 6. В нем приняли участие педа-
гоги и ученики, жители поселка и депута-
ты городской Думы.

О всеобщей беде человечества - о тер-
роризме - говорили Артем Юрьевич Кутин,
начальник отдела профилактики террориз-
ма, экстремизма и обеспечения правопо-
рядка, Максим Якубович, участник гумани-
тарной миссии на Донбассе.

Мегионцы

против террора!
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В акции приняли участие ребята из Центра гражданского и пат-
риотического воспитания им. Е.И. Горбатова, которые выступили с
флешмобом. Пришли поддержать акцию и ученики старших клас-
сов. А юноши из Центра спортивно-патриотического воспитания
"Витязь-86" провели показательное выступление.

- Подобные акции очень важны, чтобы все понимали, для чего
проводится специальная военная операция. Также необходимо,
чтобы всё это освещалось в СМИ, тогда те, кто в ней участвуют, по-
чувствуют и увидят, что их поддерживают соотечественники. Роди-
на ими гордится, - рассказал Владимир Усанов, преподаватель ос-
нов безопасности жизнедеятельности школы № 3.

Акции в поддержку российских военных и Президента страны
проводятся регулярно. Помимо флешмобов, россияне со всех го-
родов активно помогают жителям ДНР и ЛНР обустроиться на но-
вом месте.

ÏÀÌßÒÜ

"И СНОВА третье сентября…" Слова
из всеми известной песни имеют особый
смысл для всех неравнодушных граждан
нашей великой страны. По всем городам
России, а также за её пределами прошла
Международная патриотическая акция
“Единой России” “Диктант Победы”, при-
уроченная ко Дню окончания Второй ми-
ровой войны.

В ходе акции каждый желающий может
проверить свои знания о Великой Отечествен-
ной войне в любом удобном для себя форма-
те: очном посещении площадок или же онлайн
на официальном сайте диктантпобеды.рф.

"Цель этого проекта - сохранение не-
искажённой памяти о Великой Отече-
ственной войне. Это наша история, а по-
тому так важно активно проводить подоб-
ные мероприятия, рассказывать о про-
шлом подрастающему поколению. "Дик-

Диктант Победы
тант Победы" как раз направлен на граждан-
ско-патриотическое воспитание", - считает
Андрей Валерьевич Кравченко, начальник
отдела воспитательной работы и организа-
ции отдыха детей департамента образова-
ния администрации города Мегиона.

"Диктант Победы" проводится с 2019
года, и каждый раз всё больше людей узна-
ют об этом мероприятии и принимают в нем
активное участие. В Мегионе в качестве оч-
ной площадки акции выступила школа № 9.
Для помощи в ее организации были задей-
ствованы школьники, которые прошли обу-
чение и получили сертификаты волонтёров.

"Нам приятно, что родная школа всегда
принимает активное участие в жизни горо-
да, а также организовывает собственные
мероприятия. Это уже некая традиция - при-
нимать у себя гостей. Мы всем рады и всех
ждём в гости", - делятся впечатлениями уче-

ницы школы № 9 Екатерина Штенцова и
Арина Свичкарь.

В этом году в Мегионе "Диктант Побе-
ды" очно написали более 60 человек. Каж-
дый должен был ответить на 25 вопросов на
тему событий Великой Отечественной вой-
ны и заполнить специальный бланк, который
будет обработан автоматизировано. Всем
по окончании были вручены дипломы учас-
тников. А свои результаты можно будет уз-
нать чуть позже на сайте акции.

ÀÊÖÈß
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Только сообща
изменим ситуацию

В РАМКАХ рубрики #Пешком-
ПоГороду глава Мегиона Олег
Дейнека в четверг осмотрел тро-
туар рядом с домом Львовская,
6а, где МУП "Тепловодоканал" вы-
полнил восстановление покры-
тия из плитки.

- До этого видел в соцсетях
просьбу жителей сделать там
плоский бордюр, чтобы было
удобно передвигаться маломо-
бильным гражданам. К сожале-
нию, на сегодняшний день рабо-
та там выполнена без учета этой
просьбы.

В любом случае, это не единич-
ный случай. Нужно приводить в
порядок тротуары на централь-
ных улицах, чтобы сделать их до-
ступными для передвижения ма-
ломобильных граждан и пешехо-
дов с колясками. Поставил такую
задачу перед управлением архи-
тектуры и управлением капиталь-
ного строительства и ЖКК. Будем
формировать перечень работ и
утверждать финансирование,
чтобы в следующие годы выпол-
нить реконструкцию тротуаров -
сделать их удобными для всех
жителей, - прокомментировал
глава города.

Также Олег Александрович ос-
мотрел детскую площадку "Кос-
мос", которая находится рядом с
культурно-досуговым комплек-
сом "Калейдоскоп". Игровые эле-
менты площадки выполнены в
виде закрытых капсул, в которых
любят сидеть подростки. На се-
годняшний день стенки капсул
изнутри исписаны маркером, что
вызывает возмущение у родите-
лей детей более младшего воз-
раста.

-  Мы всё видим по камере, как
разрисовывают, подходим и де-
лаем замечания. Но еще ни один
подросток, которого поймали за
этим занятием, не вернулся и не
стёр за собой надписи. Чистим
сами - оттереть всё это бывает
непросто, маркеры отмываются
только химическими средствами.
Площадке только два года, а

Работать на благо города7 СЕНТЯБРЯ в Мегионе со-
стоялось первое заседание вновь
избранного Общественного со-
вета города. В его состав вошли
16 человек. Среди них: предста-
вители организаций, обществен-
ных объединений и средств мас-
совой информации.

Приветствовал собравшихся
глава города Олег Дейнека.

- Я очень благодарен предыду-
щему составу Общественного со-
вета за активное участие в жизни
Мегиона. Прежний состав провел
12 заседаний, рассмотрел более
двух десятков значимых вопро-
сов, вызвавших большой обще-
ственный резонанс. Надеюсь, что
вы сохраните традиции своих
предшественников, продолжите
активную деятельность на благо
города. Роль Общественного со-
вета огромна. С вашей помощью
работа органов самоуправления
становится более открытой и
прозрачной. На сегодняшний
день благодаря поддержке горо-
жан в Мегионе реализуются мас-
штабные проекты. Но я попросил
бы довести до людей информа-
цию о больших возможностях, ис-
пользуя которые можно сделать
Мегион ещё более комфортным.
Участие в грантах позволяет реа-
лизовать пусть не столь глобаль-
ные, но очень нужные инициатив-
ные проекты. Оно помогает при-
влекать дополнительные феде-
ральные и окружные средства на
благо нашего города, - отметил
руководитель муниципалитета. -
Уверен, что деятельность Совета
будет конструктивной, а прини-
маемые решения - взвешенны-
ми.

Чтобы выстроить работу мак-
симально эффективно, любой
организации или органу нужна
"голова". Поэтому после напут-
ственного слова Олега Дейнека,
собравшиеся тут же приступили к
голосованию. Председателем
Совета единогласно избрали ру-
ководителя общественной орга-
низации "Булгар" Зухру Бикташе-
ву, заместителем - главного ре-
дактора ИА "Мегионские ново-
сти" Вячеслава Калганова, секре-
тарём - заведующую детского
сада "Родничок", а заодно пред-
седателя Общественного совета
Высокого, Ольгу Любченко.

Поблагодарив за доверие,
Зухра Бикташева отметила:

- Подобралась сильная иници-
ативная команда. Думаю, что
вместе нам удастся решить мно-
го актуальных вопросов. В первую
очередь мне хотелось бы сделать
наш Мегион более уютным, ком-
фортным для проживания. С удо-
вольствием поддержу все идеи в
этом направлении.

Прежде чем приступить к ра-
боте, общественники заслушали
информацию о деятельности сво-
их предшественников - Совета
второго созыва. Ознакомила с
ней начальник управления обще-
ственных связей администрации
города Ольга Луткова.

- На заседаниях Совета рас-
сматривались вопросы деятель-
ности "Тепловодоканала", орга-
низации работы объекта по со-
держанию безнадзорных живот-
ных, переезд терапевтического
отделения городской больницы в
хирургический корпус и другие
важные темы, - констатировала
Ольга Леонидовна. - При поддер-
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жке общественников решены воп-
росы ремонта дороги, ведущей к
бывшему ОРСу-10. Члены Совета
ежегодно принимают участие в
подготовке мероприятий ко Дню
Победы, а в период, связанный с
распространением коронавирус-
ной инфекции, провели акцию
"Маленькие радости для врачей".
Они также рассматривают вопро-
сы, касающиеся реализации в Ме-
гионе национальных проектов,
участвуют в публичных слушаниях
по вопросам социально-экономи-
ческого развития города, в рабо-
те депутатских комиссий.

Стоит отметить, что роли обще-
ственности в Мегионе уделяется
огромное внимание. Глава города
не только участвует в заседаниях
Совета, но и докладывает ему о ра-
боте администрации. В городе осу-
ществляют деятельность и другие
профильные Советы - по бюджету,
финансам и экономике, по здраво-
охранению, по ЖКХ, в сфере куль-
туры, образования и спорта, в об-
ласти управления муниципальной
собственностью. Есть и Совет Вы-
сокого и молодёжный при главе го-
рода. Кроме того, активно работа-
ет Совет руководителей, практика
которого предложена для распро-
странения в других муниципалите-
тах Югры. Рассматривается и воп-
рос о создании Советов  или рабо-
чих групп в отдельных микрорайо-
нах города, в частности, в СУ-920.

Зачастую взаимодействие вы-
шеназванных советов между со-
бой и с администрацией города
усиливает результаты. А если че-
ловек входит в состав сразу двух
образований, то плюсы очевидны.
Так, избранный заместителем
председателя Общественного со-
вета Мегиона Вячеслав Калганов к
тому же возглавляет Совет по ЖКХ.
Он уверен, что польза от двух "дол-
жностей" очевидна.

- Многие вопросы, которые мы
рассматривали на заседаниях Со-
вета по ЖКХ, пересекаются. Они
касаются работы жилищно-комму-
нальных предприятий, советов
многоквартирных домов и других
важных для мегионцев тем. Поэто-
му будут вынесены и на рассмот-
рение Совета города. Как показа-
ла практика прошлого года, такое
двойное обсуждение даёт хоро-
ший результат - инициативы горо-
жан находят поддержку, - поделил-
ся Вячеслав Александрович.

Кстати, именно темы благоуст-
ройства стали пунктами повестки
дня вновь избранного Совета. На-
чальник отдела благоустройства и

озеленения управления капиталь-
ного строительства и жилищно-
коммунального комплекса Екате-
рина Дмитриева проинформиро-
вала собравшихся о реализации
масштабных проектов.

 - В этом году мы реализовыва-
ем два проекта: "Мега.Парк" и
скейт-парк. По первому - земляные
и свайные работы выполнены на
100%. Помимо пешеходной дорож-
ки, уже сделана велосипедная. Ве-
дутся работы по укладке тротуар-
ной плитки, закладываются "стака-
ны" под столбы освещения, утепле-
ны стены помещений будущего
кафе, проложены кабели для сис-
тем освещения, видеонаблюдения
и оповещения. Всё - в соответ-
ствии с графиком, - доложила Ека-
терина Дмитриева. - Что касается
скейт-парка, то земляные работы
практически завершены. Заключе-
ны контракты с подрядчиками, до-
говоры на поставку малых архитек-
турных форм и спортивного обору-
дования. Совместно с подрядчика-
ми мы постоянно рассматриваем и
используем все возможности, что-
бы ускорить процесс.

Общественники тут же задали
докладчику ряд вопросов, проде-
монстрировав свою активную по-
зицию. Мало того, выступили со
своими идеями по благоустрой-
ству.

- Мы обсуждаем два крупных
проекта. Это замечательно, что
они реализуются в нашем городе!
Но есть и другие возможности,
использовав которые, можно са-
мим без особых затрат сделать
наш город ещё более уютным,
организовать маленькие оазисы
для отдыха в микрорайонах, - ска-
зал Александр Ломачинский. - К
примеру, после того как мы с ре-
бятами из "Зелёного патруля" рас-
чистили двор от зарослей по Че-
хова, 1, он заметно преобразился.
Появилась небольшая уютная ал-
лея для прогулок. Можно скамей-
ки да столики поставить, и зона
отдыха готова. Уверен, что таких
мест в Мегионе немало.

Согласившись с мнением Алек-
сандра Ломачинского, собравши-
еся решили провести совместный
рейд с сотрудниками администра-
ции, осмотреть, где во дворах
можно организовать места для от-
дыха. А консультации, как реали-
зовать подобные инициативы за
счёт предоставления грантов, пре-
доставит входящий в состав Сове-
та руководитель Ресурсного цент-
ра Сергей Сапичев.

Ещё один вопрос благоустрой-
ства подняла Любовь Митрофано-
ва. Он касался пустующей площа-
ди рядом с "Калейдоскопом" и ус-
тановки там фонтана. Админист-
рация города обязалась предоста-
вить общественникам информа-
цию по обустройству этой терри-
тории.

Подытожив всё вышесказан-
ное, можно сделать вывод: вновь
избранный Общественный совет
города взял хороший старт. Будем
надеяться, что свою высокую ак-
тивность он сохранит на протяже-
нии всей своей деятельности.

С Днем финансиста!

ÏÐÀÇÄÍÈÊ

8 СЕНТЯБРЯ в России отме-
чался День финансиста. Это глав-
ный праздник всех работников, от-
вечающих за денежные операции
и защиту финансов нашей страны.
Исторически в этот день, в 1802
году, в Российской Империи было
образовано Министерство финан-
сов (сегодня оно считается одним
из старейших органов власти в
стране). Официально в перечень
профессиональных праздников
его внесли в 2011 году.

Глава города Олег Дейнека в
лице коллектива департамента
финансов администрации города
поздравил с профессиональным
праздником всех мегионских

специалистов, связавших свою
трудовую деятельность с финансо-
во-экономической сферой. Олег
Александрович поблагодарил за-
местителя главы города - директо-
ра департамента Наталью Марты-
нюк за высокую компетенцию,
добросовестный труд и организо-
ванную работу по формированию
и расходованию местного бюдже-
та, определению приоритетных
направлений развития муниципа-
литета.

Также глава города пожелал
всем финансистам Мегиона креп-
кого здоровья, карьерного роста,
благополучия в семьях, хорошего
настроения и оптимизма.

сколько иллюминаторов разбито
за это время! Сегмент горки тоже
уже пришлось заменить после
того, как его сломали дети, - рас-
сказала заведующая культурно-
досуговым комплексом "Калей-
доскоп" Наталья Илюхина.

- Поражаюсь воспитанию неко-
торых наших мегионских детей.
Есть камеры видеонаблюдения,
однако это не спасает от вандализ-
ма. Очень прошу родителей, чьи
дети здесь гуляют, провести с
ними дома воспитательную рабо-
ту. Также обращаюсь ко взрослым
- если вы видите, что подростки
ведут себя на детской площадке
неподобающим образом, портят
её - не проходите мимо, реагируй-
те, делайте замечания, сообщай-
те в службу 112. Только сообща
можно изменить эту ситуацию с
вандализмом, - подчеркнул глава
Мегиона Олег Дейнека.

В завершение рейда по городу
Олег Александрович побывал в
сквере 500 млн тонны мегионской
нефти. Он поручил управлению
капитального строительства и
ЖКК провести ревизию арт-
объекта "Я люблю Мегион".

- Здесь буквы тоже в надписях,
сломаны несколько лампочек. Дал
задание починить освещение.
Есть идея в следующем году по-
красить белые буквы в сине-зеле-
ные цвета бренда Мегиона. Ду-
маю, получится красиво и стильно,
- сказал глава города по итогам
осмотра арт-объекта.

Напомним, каждую неделю в
рубрике "Пешком по городу или
Решаем вместе" в рамках деятель-
ности Муниципального центра уп-
равления (МЦУ) мы рассказываем
о том, какие решения принимают-
ся по благоустройству города. За
основу планирования маршрута
главы города берутся сообщения
жителей в социальных сетях. На-
править свои вопросы и предло-
жения в МЦУ вы можете в сообще-
ниях группы "Официальный Меги-
он" в социальных сетях ВКонтакте
и Одноклассники.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО
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НЕ со звонка на урок, а по но-
вой традиции - с поднятия флага
страны под Государственный гимн
- в школе № 2, как и в других шко-
лах по всей стране, началась новая
учебная неделя.

На церемонии поднятия Госу-
дарственного флага присутство-
вал глава города Мегиона Олег
Дейнека.

- Я сам испытал определенное
чувство гордости, и надеюсь, что
такое же чувство гордости испы-
тывают и наши дети, наши школь-
ники, - отметил глава города. - Это
замечательное решение Прези-
дента Российской Федерации по-
может воспитать в детях дух пат-
риотизма и уважения к своей Ро-
дине.

Администрации школ могут
самостоятельно определять, ка-
кие классы будут на церемонии -
учащиеся одной параллели или
же вся школа. В целом же, поря-
док мероприятия регламентиру-
ется двумя документами - мето-
дическими рекомендациями от
Министерства просвещения и
стандартом церемонии поднятия
флага.

Поднимает флаг в начале дня
знаменная группа. В нее отбира-
ют школьников, которые достигли

ÏÀÒÐÈÎÒÈÇÌ

"Флаг Российской Федерации
поднять!" #ВСТРЕЧИПОСРЕДАМ главы

Мегиона с активными предпринима-
телями, представителями НКО и во-
лонтерами в рамках работы Муници-
пального центра управления (МЦУ)
продолжаются.

В среду Олег Дейнека встретился
с мегионскими предпринимателями,
которые занимаются сбором отходов.

Чтобы реализовать свой проект,
Руслан Ахметьянов зарегистрировался
в качестве индивидуального предпри-
нимателя и получил финансовую под-
держку от Управления социальной за-
щиты населения по городу Мегиону.

- У нас идет сбор и обработка сы-
рья - пластиковых бутылок, бумаги,
картона. Затем в рамках заключенных
договоров с организациями Екате-
ринбурга, Челябинска, Нижневартов-
ска мы отправляем прессованные
брикеты для дальнейшей переработ-
ки, - рассказал предприниматель.

Эта идея Руслану Фанавиевичу
пришла сама собой, когда он увидел,
сколько мусора оставляют после себя
жители в городе и за его пределами,
выезжая на природу.

- Живу в Мегионе очень давно. Ча-
сто вижу, как горожане, не думая о по-
следствиях, избавляются от мусора.

Те, кто делает город чище

#ÂÑÒÐÅ×ÈÏÎÑÐÅÄÀÌ

Захотелось очистить город, сделать
его красивым, уютным, в то же время
принести пользу и нашей экологии, -
поделился Руслан Ахметьянов.

Его идею поддержал другой
предприниматель, Тимур Салтукиев,
предоставив для реализации проек-
та помещение.

- Нужный проект, просто необхо-
димый городу. Планы у нас есть, бу-
дем развиваться, приобретать до-
полнительное оборудование. В
дальнейшем планируем установить
линию по переработке отходов, что-
бы делать плитку, бордюры и т.д., -
рассказал Тимур Салтукиев.

Надо сказать, что мегионцы
тоже поддержали этот проект. Пла-
стиковые бутылки и ящики, а также
бумагу они приносят на Губкина, 24
"б", где находится цех по сбору от-
ходов, получая за это пусть и не-
большие, но деньги.

- Люди занимаются очень нуж-
ным делом, они большие молодцы.
Благодаря реализации таких проек-
тов, мы делаем чище не только го-
род, но и сознание людей, воспиты-
вая в них бережное отношение к
природе, родному городу, - отметил
глава Мегиона Олег Дейнека.

высоких результатов в учебе,
спорте, науке или творчестве. По-
четное право поднять флаг во вто-
рой школе предоставили ученику
9 класса, юнармейцу Ярославу
Вильцеву.

После церемонии во всех клас-
сах прошел первый урок "Разгово-
ров о важном". Темы каждых воз-
растных категорий разные и уже
определены на 12 занятий вперед.
Проект направлен на просвеще-

Екатерина ЖАНТЫК:
- 11 сентября я обязательно при-

му участие в голосовании за канди-
датов в депутаты городской Думы.
Считаю это своим гражданским дол-
гом. Мне небезразлична судьба на-
шего города. Люблю Мегион и хочу,
чтобы он и дальше развивался, ста-
новился ещё более комфортным для
проживания. А это во многом зави-
сит от деятельности представитель-
ного органа власти.

Лично я уже определилась, за кого
из кандидатов буду голосовать.
Верю, что это поможет ему победить.
Надеюсь, что большинство горожан,
которым предстоит выбрать депута-
тов в городскую Думу, придёт на из-
бирательные участки. Призываю ме-
гионцев: проявите активность, отдай-
те свои голоса за тех, кого считаете
достойными, кто будет отстаивать
ваши интересы!

Виктор КАНАНЕНКО:
- Каждый год я вместе со своей се-

мьёй беру паспорт и иду на свой из-
бирательный участок. Предпочитаю
ходить утром, пока нет большого по-

тока людей, так можно вдумчиво изу-
чить все стенды с информацией, про-
читать про кандидатов. И уже после,
разумеется, проголосовать. Я счи-
таю, что очень важно, чтобы все ходи-
ли на выборы, потому что это наше
будущее. Но самое главное - это что-
бы люди на избирательных участках
понимали всю ответственность своей
работы и делали её исправно. Тогда
всё будет хорошо.

Ольга ЛЮБЧЕНКО:
- Раньше интересы жителей Высо-

кого, проживающих в границах изби-
рательного участка № 559, в городс-
кой Думе представлял Анатолий Че-
пайкин. Работал активно. В связи с
избранием в областной парламент он
досрочно сложил полномочия. Мы ис-
кренне рады за Анатолия Петровича.
При этом понимаем, что городская
Дума должна работать в полном со-
ставе. А значит, нам, избирателям,
нужно сделать свой выбор.

Как председатель Общественного
совета Высокого, я знаю, насколько
важно взаимодействие с депутатами.
С участием народных избранников

ÏÎÇÂÎËÜÒÅ ÓÇÍÀÒÜ

Почему я пойду на выборы?

В День знаний открываются школь-
ные двери для всех детей России. Уже
прозвенели первые звонки и прошли
торжественные линейки, посвящённые
началу учебного года. Это радостное
событие для всех, а особенно для юных
школьников. В честь праздника, в КДК
"Калейдоскоп", прошло мероприятие
для детей-инвалидов.

Олег Александрович Дайнеко при-
шёл поздравить юных мегионцев с
Днём знаний. "Я хочу пожелать всем
сил и энергии в предстоящем учебном
году. А также хочу выразить огромную
благодарность нашим учителям за их
труд и профессионализм. Вместе мы
сможем воспитать достойных людей",
- поделился глава города Мегиона.

Для школьников-инвалидов была
организована развлекательная про-
грамма. С детьми работали анимато-
ры, которые активно танцевали и игра-
ли вместе с ними. После развлечений,
дети охотно пообедали в кафе "Krasty
Krab". А итогом мероприятия, при под-
держке "Славнефть-Мегионнефтегаз",
стал приятный и полезный подарок -
органайзер с канцелярскими принад-
лежностями. Он пригодится всем
школьникам, так как в нём есть всё не-
обходимое для учёбы.

"Такие мероприятия - это уникаль-
ная возможность для особенных детей

День знаний для всех
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социализироваться, найти новых дру-
зей и просто весело провести время.
Мы очень благодарны организатором
таких событий, за то, что они прохо-
дят так часто, и каждый раз остаются
только положительные эмоции", -
рассказывает Ольга Владимировна
Сажина.

Всероссийское общество инва-
лидов города часто организовывает и
принимает участие в различных ме-
роприятиях. Например, уже 16 сен-
тября пройдёт выставка рисунков
"Как я провёл лето".

Ключенкова Елена Владимировна,
председатель ВОИ Мегиона, со всей
ответственностью подходит к органи-
зации мероприятий, сегодняшний
день не исключение. Есть чёткий план,
который расписан на каждую неделю.
Елена Владимировна с теплотой рас-
сказывает: "Такие мероприятия для
особенных детей, которые ходят в
школу, проходят ежегодно. В наших
силах сделать всё возможное, чтобы
им было комфортно и весело".

Главная цель мероприятия - это
развлечь и подготовить детей к полу-
чению новых знаний и открытий, а так-
же вручить полезные подарки. С но-
выми силами они шагнут в учебную
жизнь, которая подарит ещё больше
незабываемых впечатлений.

ние современных ребят и разви-
тие у них патриотизма, граждан-
ское воспитание и нравствен-
ность.

Напомним, что церемония
поднятия Государственного фла-
га, в соответствии с Указом Пре-
зидента России Владимира Пути-
на, станет традиционным ежене-
дельным мероприятием во всех
учебных заведениях нашей стра-
ны.

В АВГУСТЕ стартовал прием
заявок на конкурс на предоставле-
ние грантов губернатора Югры для
физических лиц, участниками ко-
торого кроме югорчан могут стать
жители ДНР. Как он пройдет, кто
может подать заявки на участие и
другие вопросы обсудили в адми-
нистрации города. Совещание
прошло под руководством перво-
го заместителя главы города Иго-
ря Алчинова.

Конкурс содержит 20 гранто-
вых направлений, прием заявок
продлится до 31 октября 2022
года. Участвовать в нем могут

граждане Российской Федера-
ции, достигшие возраста 14 лет и
проживающие на территории
Югры, а также жители города Ма-
кеевки Донецкой Народной Рес-
публики, достигшие возраста 18
лет.

Цель конкурса - поддержать
актуальные и востребованные со-
циальные инициативы жителей
грантом до 500 тыс. рублей.

Участники совещания обсуди-
ли возможные идеи проектов и
способы их реализации. Руково-
дитель ресурсного центра Сергей
Сапичев призвал присутствующих

ÊÎÍÊÓÐÑ

Гранты для физических лиц
активно принимать участие в кон-
курсе и отметил, что сотрудники
центра готовы оказать квалифи-
цированную помощь в создании
проекта.

Заявки на конкурс по предо-
ставлению грантов губернатора
Югры для физических лиц прини-
маются на сайте грантгубернато-
ра.рф. Вся конкурсная докумен-
тация доступна по ссылке: https:/
/clck.ru/tm3DQ.

Напомним, оператором гран-
тов губернатора Югры является
фонд "Центр гражданских и соци-
альных инициатив Югры".

проходят практически все заседа-
ния Совета. Совместно обсуждаем
вопросы, принимаем решения, ко-
торые они потом выносят на заседа-
ния Думы. В представительном
органе власти Мегиона - достойные,
инициативные люди. Надеюсь, что
их команду по итогам выборов по-
полнит такой же активный депутат.

Человек, за которого отдам свой
голос, энергичный, коммуникабель-
ный, делом поддерживающий доб-
рые начинания. Знаю, что и мои кол-
леги по работе уже решили, напро-
тив чьей фамилии в бюллетене по-
ставят "галочку".

Владимир ЛУКАШ:
- Выборы - это конституционное

право гражданина России. Каждый,
кто достиг 18-летнего возраста,
просто обязан сходить и проголо-
совать за того человека, который,
по его мнению, способен сделать
наш родной город ещё лучше. Всё
для того, чтобы Мегион процветал
и развивался. Когда все проголосу-
ют, начинается трудоёмкий процесс
подсчёта голосов. Именно тут важ-
но, чтобы все работали как слажен-
ный механизм. Только вместе мы
сможем выбрать того, кто действи-
тельно хочет и может делать наш
город лучше.

Отдать голос за “своих” кандидатов горожане смогут в Единый день
голосования 11 сентября. В этот день пройдут дополнительные выборы
депутатов в городскую Думу по округам № 2, 11, 18. Почему важно прий-
ти на свои участки и проголосовать? Об этом говорят сами избиратели.
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НА ВЫСОКОЙ НОТЕ
Государственные и окружные награды

работникам "Славнефть-Мегионнефтега-
за" вручила побывавшая в Мегионе с ра-
бочим визитом губернатор Югры Наталья
Комарова.

- У компании с более полувековой ис-
торией развития большие планы на буду-
щее. Накопленная добыча нефти достигла
отметки в 862 миллиона тонн, - подчерк-
нула Наталья Комарова. - "Славнефть-Ме-
гионнефтегаз" занимает лидирующее по-
ложение среди субъектов предпринима-
тельской деятельности в части внедрения
природосберегающих технологий. Проект
"Зеленая сейсмика" помог снизить нега-
тивное воздействие на окружающую сре-
ду, сохранив значительные объемы лесных
ресурсов.

Глава региона отметила, что соци-
альная ответственность для компании не
ограничивается декларацией на офици-
альном сайте: поддержка коренных наро-
дов Югры, программы оздоровления де-
тей, целевые места для югорских выпуск-
ников - это масштабные социальные инве-
стиции в автономный округ, развитие че-
ловека.

- У компании уже есть множество от-
крытий, достижений, трудовых подвигов,
смелых решений. Все это - люди, перво-
проходцы, ветераны и вы, их последова-
тели. От всех югорчан огромное вам спа-
сибо! - сказала Наталья Комарова.

В ходе торжественной церемонии гу-
бернатор вручила заслуженные награды
сотрудникам "Славнефть-Мегионнефтега-
за". За достигнутые трудовые успехи и
многолетнюю добросовестную работу ме-
далью ордена "За заслуги перед Отече-
ством" второй степени награждены пяте-
ро сотрудников компании. В их числе: ге-
неральный директор публичного акцио-
нерного общества Михаил Черевко, на-
чальник центра ликвидации аварийных
разливов нефти Евгений Иваничко, началь-
ник службы по организации оперативного
реагирования при ликвидации аварийных
разливов нефти ЦЛАРН Денис Васильев,
руководитель сектора по координации ава-
рийных работ Центра сервиса и ремонта
Евгений Сабуров.

Ещё восемь работников удостоены По-
четных грамот Президента Российской
Федерации за активное участие в ликви-
дации последствий чрезвычайных ситуа-
ций на объектах топливно-энергетическо-
го комплекса. Среди награждённых сле-
сарь-ремонтник участка по эксплуатации и
утилизации отходов производства управ-
ления "Сервис-нефть" Айдар Гилязетди-
нов, мастер участка механизации управле-
ния "Сервис-нефть" Андрей Пугач.

За эффективную и добросовестную ра-
боту благодарности губернатора Югры
объявлены ведущему инженеру службы по
работе с подрядными организациями по
промышленной, пожарной безопасности и

В "Славнефть-Мегионнефтегазе"
чествовали передовиков производства

охране труда Азине Герц, ведущему геологу
отдела по разработке и сопровождению
проектно-технической документации управ-
ления лицензирования, подготовки проек-
тов и работы с государственными органами
Татьяне Пивоваровой, слесарю-ремонтни-
ку, непосредственно занятому на объектах
добычи нефти, газа и газового конденсата
цеха по эксплуатации трубопроводов, Мак-
симу Юрову.

Для некоторых из награждённых это
была не первая высокая оценка их работы.
Так, руководитель сектора по координации
аварийных работ Центра сервиса и ремон-
та Евгений Сабуров за 14 лет трудовой дея-
тельности в "Славнефть-Мегионнефтегазе"
не раз отмечен отраслевыми и корпоратив-
ными знаками отличия. Теперь его послуж-
ной список пополнился медалью ордена "За
заслуги перед Отечеством" 2-й степени.

- Испытываю гордость за свою команду,
за компанию, за страну. Рад, что своим тру-
дом приношу пользу, - поделился Евгений

Сабуров. - Коллектив Центра сервиса и ре-
монта сплочённый, целеустремлённый.
Ежедневно проводим предупредительные
мероприятия, направленные на минимиза-
цию рисков. Экологическая составляющая
- один из приоритетов деятельности наше-
го предприятия. Для обеспечения целост-
ности трубопроводов активно используют-
ся передовые технологические решения. Но
главное в этом процессе - люди, которые
управляют им. Мои коллеги - профессиона-
лы. Я счастлив работать в команде, в кото-
рой каждый - надежное звено.

"МЫ ГОРДИМСЯ!"
Генеральный директор "Славнефть-Ме-

гионнефтегаза" Михаил Черевко выразил
признательность за высокую оценку рабо-
ты коллектива и отметил значимость вклада
сотрудников в развитие компании.

- Для легендарного "Мегионнефтегаза",
который буквально через пару лет будет от-
мечать свое 60-летие, верность традициям

- это та основа, которая помогает нам не
только двигаться вперед, но и достигать
максимальных целей. Мы гордимся и по-
мним победы наших ветеранов и делаем все
возможное, чтобы вклад нынешнего поколе-
ния мегионских нефтяников был не менее
значимым.

"Мегионнефтегаз" находится в авангар-
де предприятий, которые внедряют передо-
вые природоохранные технологии, в том
числе проект "Зеленая сейсмика 2.0", кото-
рый отмечен отраслевым сообществом как
один из самых лучших и эффективных сре-
ди экологических проектов в России. Мы
продолжаем масштабную цифровизацию и
автоматизацию производственных процес-
сов. Это позволяет несколько сместить фо-
кус внимания наших сотрудников с обыкно-
венных задач в пользу решения инноваци-
онных вызовов.

Предприятие остаётся надежным
партнером для региональных и муници-
пальных властей при реализации инициа-
тив, которые направлены на повышение
уровня жизни югорчан. Активно реализу-
ем проекты в области культуры, образова-
ния и спорта, - констатировал Михаил Че-
ревко. - "Мегионнефтегаз" динамично
развивается. И в этом заслуга работников
компании. Традиционно в преддверии
праздника мы чествуем лидеров, которые
своей работой не только мотивируют и
вдохновляют коллег на максимальные ре-
зультаты, но и являются примером для
всего нашего 5,5-тысячного коллектива.
Это сотрудники, о которых говорим: "Вы
делаете нашу компанию сильнее. Мы вами
гордимся!".

Генеральный директор "Славнефть-
Мегионнефтегаза" вручил свидетельства
десяти нефтяникам, чьи имена занесены
на корпоративную Доску почёта. Каждый
из них внёс весомый вклад в достижение
предприятием высоких производствен-
ных показателей. Профессионализм и ав-
торитет этих людей не подлежат сомне-
нию.

В "десятке": руководитель проекта по
поддержке и управлению бизнес-кейсами
ввода мощностей Вячеслав Тиньку, заме-
ститель генерального директора по обес-
печению производства Тамара Коваленко,
мастер по ремонту оборудования Анато-
лий Буш, оператор по добыче нефти и газа
Александр Маслий, руководитель направ-
ления по подготовке, сдаче и сбыту нефти
Андрей Никитин, машинист технологичес-
ких насосов Владислав Гаипов, суперин-
тендант по бурению центра управления
строительством скважин Сергей Алексан-
дров, мастера по добыче нефти, газа и
конденсата Радик Минулин и Руслан Иль-
иных.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

2 сентября, в преддверии Дня работников нефтяной и газовой
промышленности, в "Славнефть-Мегионнефтегазе" стартовали

праздничные мероприятия. Нефтяникам адресовали самые добрые
пожелания. Сотрудникам, внесшим весомый вклад в развитие

компании, вручили заслуженные награды, а имена лидеров занесены
на Доску почёта предприятия. В церемонии приняли участие

губернатор Югры Наталья Комарова, депутат Государственной Думы
Ольга Ануфриева, главный федеральный инспектор по ХМАО-Югре

Александр Постников, генеральный директор "Славнефть-
Мегионнефтегаза" Михаил Черевко, глава города Олег Дейнека.
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В НАШЕМ городе всегда, с начала освое-
ния нефтяных месторождений, трудилось мно-
го украинцев. Кто-то здесь обосновался навсег-
да, кто-то, поработав, возвращался на родину.
Из такой семьи и Владимира Свистова, в апре-
ле приехавшая или, точнее сказать, сбежавшая
с двумя детьми от обстрелов из Новой Каховки.
В Мегионе долгие годы жила её мать Людмила
Петровна Масельская. До выхода на пенсию она
работала поваром в буровой бригаде.

Владимира (близкие называют её Владой или
Мирой) считает, что у неё две родины - Россия и
Украина. Её мама получила квартиру в двухэтаж-
ке по ул. Советской, 21. Маленькая Влада ходила
в детский сад "Сказка", а затем в школу № 1. В
семье было четверо детей - три дочери и сын. Из-
за работы на буровой Людмила Петровна не име-
ла возможности следить за подраставшими доч-
ками постоянно и отвезла их в Днепропетровск, к
бабушке, а сын остался с ней. В Днепропетровске
девочка пошла в третий класс, окончила среднюю
школу и приехала в Мегион, так как паспорт нуж-
но было получать по месту жительства матери.
Здесь она поступила в колледж на специальность
"Государственное и муниципальное управление",
училась и одновременно работала диспетчером
в службе такси. А мать, всегда мечтавшая о воз-
вращении на родину, окончательно и бесповорот-
но решилась на переезд, когда от инсульта умер
старший брат Влады - Сергей. Колледж Владими-
ра не закончила.

В Днепропетровске бабушка жила в пре-
стижном микрорайоне. Когда вернулись все "се-
веряне", в её квартире стало тесно. Было реше-
но продать квартиру в большом городе и пере-
ехать в Новую Каховку - там цены на жильё не
столь высоки, а семья смогла купить трёхком-
натную и однокомнатную квартиры.

После Владимира вышла замуж и перебра-
лась в Бердянск. Но оказалось, что выбор спут-
ника жизни был неудачен, пришлось развестись.
Муж не помогал детям, его лишили родительс-
ких прав. Не нужно объяснять, что женщине в
одиночку поднимать двоих детей непросто, осо-
бенно если зарплата невысокая. А она работа-
ла то секретарем-администратором, то продав-
цом… Поначалу получала пособия на детей, но,
как сказала Владимира, потом их отменили.
Также начались трудности с работой. О хрони-
ческой нехватке денег женщина не говорит. Об
этом дают представление слова её дочери, ко-
торая носит очки.

- Зрение у меня испортилось ещё в первом
классе, но на очки не было денег, поэтому зре-
ние портилось и портилось, - рассказала Саб-
рина. - Сейчас у меня - минус три. Хорошие очки
мне купили уже здесь…

Из-за материальных проблем Владимира
ещё в 2021 году задумалась о переезде в Меги-
он. Продала жильё в Бердянске, чтобы купить
здесь квартиру. Но мама и старшая сестра убе-
дили не уезжать далеко от них, и Влада купила
двухкомнатную квартиру в Новой Каховке. Сей-
час, задним числом, можно пожалеть, что в про-
шлом году она, поддавшись на уговоры, перееха-
ла не в Мегион, а в город, попавший в зону бое-

Две родины Влады

вых действий. Сейчас ту квартиру не продать, не
сдать, и нет уверенности, что она уцелеет.

- Когда началась спецоперация, мне позво-
нил знакомый из Мегиона, выслал денег на до-
рогу, - рассказала Владимира Владимировна. -
Я знаю, что на Севере добрый народ. Поехала.

Она с детьми - Сабриной и Давидом - при-
ехала в Мегион в апреле. На границе жители с
Украины регистрировались в пунктах сбора, и
после этого их организованно перевозили в
пункты размещения в России. Как сказала Вла-
димира, в очередях перед таким пунктом бежен-
цы ждали оформления не менее суток: слишком
много людей в те дни пересекало украино-рос-
сийскую границу.

- Мы были уставшими, перепуганными, дети
нервничали, и я не стала ждать, пока меня вне-
сут в те списки, - объясняет Владимира. - Но, ока-
зывается, получить статус беженца можно было
только там. Теперь жалею об этом. Тем, кто пря-
мо на границе получил статус, сейчас проще…

Сейчас Владимира работает в гостинице,
снимает квартиру. Дети ещё весной стали по-
сещать школу-гимназию № 5, учатся в 6 классе.
Владимира благодарна директору школы и пе-
дагогам, которые отнеслись к её детям добро-
желательно. Дети надеются, что смогут спра-
виться со школьной программой, стараются изо
всех сил. Сабрина и Давид - погодки, и в школу
пошли в один год. И хорошо, что так получилось:
вдвоём им проще переживать все трудности.

ÈÍÈÖÈÀÒÈÂÀ

"Я люблю Мегион!"

Считается, что дети испытывают стресс при
переходе из одной школы в другую. А Сабрине
и Давиду пришлось поменять не только школу,
но и город, и страну. Они уже привыкли к Меги-
ону, особенно им понравились летние при-
школьные лагеря, где они провели две смены.
Но любимым городом остаётся Бердянск - там
тепло, есть море, и нет комаров. И они скучают
по бабушкам, по двоюродным сёстрам, остав-
шимся в Новой Каховке, волнуются за них.

При переезде Владимира не смогла взять с
собой много вещей, поэтому многого не хвата-
ет. Перед началом учебного года глава города
Олег Александрович Дейнека подарил детям
необходимую одежду. Сабрина рассказала, как
это произошло:

- Олег Александрович привёл нас в магазин
одежды и оставил со своей помощницей выби-
рать. Я стеснялась, спрашивала, можно ли
взять, и мне разрешали взять, примерить. Взя-
ли всё, что понравилось...

Владимира Владимировна давно считает
Мегион родным городом и убеждена, что на
Севере живут самые добрые люди. Благодаря
поддержке неравнодушных людей в это смогут
поверить и её дети. И со временем их души от-
тают, дети снова станут общительными и жиз-
нерадостными.

ИСТОРИЯ Мегиона - в словах признательности к любимому го-
роду. Баннер "Я люблю Мегион" с фотографиями, отражающими ис-
торические вехи становления нашего города, украсил одну из цент-
ральных улиц Мегиона.

- Это подарок городу от первой школы, правда, участие в его из-
готовлении принимали многие мегионцы. Например, над дизайном
работал директор "Института развития Мегиона" Михаил Изюмов, а
архивные фотографии предоставил главный редактор газеты "Меги-
онские новости" Вячеслав Калганов. По этим фотографиям можно
проследить, как развивался наш Мегион, начиная с пятидесятых го-
дов и до наших дней. Радует, что общими усилиями получилось сде-
лать такой красивый, интересный подарок городу, - рассказал началь-
ник управления общего образования Алексей Бондаренко.

Многие жители уже успели оценить командное творчество.
- Я живу в городе с самого его рождения, и сегодня мне было очень

приятно видеть такой замечательный баннер, рассматривать исто-
рические фотографии, узнавать родные места, увидеть знакомые
лица! Это замечательная идея, и прекрасно, что его воплотили в
жизнь, - поделилась мегионка Эльвира Гаврилова.

Еще одно торжественное мероприятие, приуроченное ко Дню рож-
дения города, состоялось на территории первой школы. Ученики, пе-
дагоги, жители Мегиона собрались на церемонию поднятия государ-
ственного флага.

Напомним, предложение о возрождении с 1 сентября традиции
поднятия флага в российских школах поддержал президент страны
Владимир Путин. Первая школа города оказалась в числе тех обра-
зовательных учреждений, где церемонию еженедельного поднятия
флага России начали еще в мае. С началом нового учебного года эта
традиция продолжилась.

К собравшимся обратился глава города Олег Дейнека.
- Считаю, что это нужная и своевременная инициатива. С ребята-

ми нужно вести диалог, говорить о ценностях, обсуждать важные темы.
Россия объединяется - от мала и до велика. Объединяется в патрио-
тических порывах, в желании помочь ближнему, в стремлении пре-
кратить фашистские действия и раз и навсегда покончить с такой раз-

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАКУПАКУПАКУПАКУПАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВА

ÃÎÐÎÄÑÊÈÅ ÈÑÒÎÐÈÈ

Мы продолжаем публикацию ма-
териалов Александра РОМАЩЁВА,
который возглавляет депутатскую
комиссию по городскому хозяйству
в Думе Мегиона и является предсе-
дателем Совета дома № 38 по ул.
Свободы, о важности создания Сове-
тов в многоквартирных домах.

МЫ живем с вами в относительно
небольшом благоустроенном сибирс-
ком городе с хорошо развитой за пос-
ледние годы инфраструктурой. В нача-
ле каждого года глава города отчитыва-
ется об успешном выполнении намечен-
ных планов за прошедший год и о пла-
нах на текущий. И, действительно, город
строится, развивается и уверенно идет
в будущее вот уже 42 года. Приятно слы-
шать от жителей, особенно старшего
возраста о том, что им комфортно жи-
вется в Мегионе по сравнению с други-
ми регионами, что уровень жизни, бла-
гополучия в нем более высокий, и глав-
ное, что дети и внуки тоже продолжают
устраивать свою жизнь здесь, не плани-
руя уезжать из родных мест! Но при
этом беспокоит другое.

Давайте каждый зададимся вопро-
сом: что я не просто как житель, а как
человек с активной гражданской пози-
цией, могу и хочу сделать для своего
города, чтобы он был более комфорт-
ным и привлекательным для жизни сей-
час и следующих поколений? Могу
предположить, что у большей части жи-
телей этот вопрос вызовет недоумение,
и ответ, наверное, будет таким: есть в
городе власть, которая нами избирает-
ся, мы их уполномочили, вот пусть они
и решают эти проблемы, а мы посмот-
рим со стороны, как это у них получит-
ся, тем более платим немалые деньги в
виде налогов на ее содержание, комму-
нальные и жилищные услуги. И только
небольшая часть мегионцев готова и
участвует совместно с городской влас-
тью в решении вопросов жизнедеятель-
ности города - это и волонтеры, особен-
но самоотверженно проявившие себя в
период пандемии, представители об-
щественных организаций города, соци-
ально ориентированных некоммерчес-
ких организаций и другие неравнодуш-
ные к судьбе города люди.

Сложно, да и не стоит обсуждать по-
зицию первых, тем более по-своему они
правы, поскольку каждый из них может
справедливо заявить, что добросовест-
но трудится на производстве, бизнесе,
здравоохранении и т.д.  Корни этой про-
блемы уходят далеко в историю нашего
общества. В советское время, которое
хорошо помнят представители старше-
го поколения, вопросы воспитания граж-
данина и создания гражданского обще-
ства вообще не стояли на повестке дня
государства. От людей в то время тре-
бовалось хорошо работать на благо стра-
ны, выполнять нормы, планы, задания, а
заботу о них, решение бытовых, жилищ-
ных и других вопросов их жизнеустрой-
ства, брало на себя государство. Плохо
или хорошо оно с этим справлялось -
помнит старшее поколение. И вот эта по-
требительская позиция, что "я должен
хорошо работать, а остальное мне дол-
жны обеспечить государство и местная
власть, коммунальные службы", укорени-
лась в сознании людей, в том числе уже
и нынешнего поколения. Генетика рабо-
тает. Но сегодня другое время, и страна,
в которой мы живем, тоже стала принци-
пиально другой. И мы, то есть каждый из
нас, тоже стали другими, и должны по-
нять, что несем ответственность, неза-
висимо от нашего желания, за будущее
этой страны и нашего города.

Продолжение следует

Мысли о важном

ÆÊÕ
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ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена
ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА

рушительной идеологией. Я знаю, что мегионцы всегда были настоя-
щими патриотами своей страны. Надеюсь, что каждый из вас с гор-
достью будет нести эту традицию. Еще раз поздравляю вас с нача-
лом нового учебного года, - сказал Олег Александрович.

Чести поднять государственный флаг были удостоены депутат Тю-
менской областной Думы, почетный житель города Мегиона, выпуск-
ник первой школы Анатолий Чепайкин и ученица второго класса, по-
казавшая наилучшие результаты в учебе, творческих конкурсах Вио-
летта Смиловская. Под звуки государственного гимна российский
флаг взмыл в небо над Мегионом.

Анатолий Петрович поблагодарил за оказанную честь и поздра-
вил всех с началом учебного года, Днем города и Днем работников
нефтяной и газовой промышленности:

- Наш город еще молодой, и я уверен, нас ждет хорошее буду-
щее. У нас подрастает достойное поколение, которое любит и ценит
свой город, а значит, сделает все, чтобы Мегион дальше рос и про-
цветал!

Подарком для всех собравшихся стали творческие выступления
учеников первой школы.
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ПО ДАННЫМ Мегионской городской
больницы, количество заболевших коро-
навирусом растет. Что необходимо сде-
лать для того, чтобы ситуация не станови-
лась критичной? Как часто нужно прово-
дить ревакцинацию? На эти и другие воп-
росы здравоохранения в "Актуальном ин-
тервью" ответил главный врач Мегионской
городской больницы Иван Чечиков.

- Заболеваемость растет каждую не-
делю. Если за предыдущую фиксировали
56 случаев, то за эту - 86. Двое заболев-
ших госпитализированы, один из них с
пневмонией - в тяжелом состоянии. Паци-
енты госпитализируются в Нижневартов-
скую окружную больницу. Среди заболев-
ших превалирует возрастная категория
20-29 лет, но постепенно ковидная "вол-
на" смещается и на категорию 65 лет и
старше. Поэтому населению надо очень
бережно относиться к своему здоровью,
применять методы барьерной защиты, -
констатировал Иван Чечиков.

По словам главврача городской боль-
ницы, система здравоохранения к всплес-
ку заболеваемости коронавирусной ин-
фекцией готова. Есть запас необходимых
лекарственных препаратов, средств ин-
дивидуальной защиты, расходных мате-
риалов, дезинфицирующих средств, от-
работаны алгоритмы действий, готова ла-
бораторная техника. Отказов в лечении
или госпитализации нет. Пациенты с лег-
кими формами ковида наблюдаются на
дому, обеспечиваются препаратами бес-
платно.

Чтобы ситуация с заболеваемостью
коронавирусной инфекцией не усугуби-
лась, нужно соблюдать всем уже извест-
ные меры предосторожности. Среди них:
ношение масок, использование антисеп-
тиков, соблюдение социальной дистан-
ции. Самый надёжный способ защитить
своё здоровье - привиться.

- Если после иммунизации прошло
полгода, необходимо ревакцинироваться.
Доказано, что вакцина максимально эф-
фективно действует в течение 6 месяцев,
- отметил Иван Чечиков. - Она эффектив-
на и безопасна. За период её использо-
вания не получили осложнений и отрица-
тельных побочных эффектов. Поэтому

Заболеваемость растёт.

Вакцинируйтесь!

УЖЕ больше 60 лет прошло с того
времени, как была открыта Большая
нефть Западной Сибири. И именно бла-
годаря этому открытию город Мегион
появился на карте мира. Эйфория счас-
тья тех великих открытий воплотилась в
прекрасные молодые города на берегах
реки Оби, где теперь живёт уже третье
поколение потомков первопроходцев.
Именно к этому юному поколению севе-
рян принадлежит Мария Алексеевна
Одинцова, врач-терапевт отделения уча-
стковой службы Мегионской городской
больницы. И хотя Мария родилась в се-
мье нефтяников, что в Мегионе обычное
явление, она не стала продолжателем
нефтяной династии.

Можно сказать, что сама Судьба при-
готовила для Марии совсем другой путь.
Так бывает, когда болезненный ребёнок,
наглядевшись на докторов и с юных лет
приняв несметное количество лекарств и
болезненных процедур, решает стать док-
тором. И так, год назад, после окончания
Тюменской медицинской академии, моло-
дой доктор Мария Одинцова вернулась в
родной Мегион.

Мария Алексеевна рассказывает:
"В моей семье все - бухгалтера и не-

фтяники, одна я выбрала сферу медици-
ны. Выбор мой не случаен. В детстве я
часто болела и мне приходилось видеть
больничные стены, белые халаты, но са-
мое интересное, что дети часто вспоми-
нают больничные процедуры со страхом
или отвращением. Лично я не испытыва-
ла по этому поводу никаких негативных
эмоций. В каком-то смысле переборола
свой личный страх через обучение меди-
цине. И теперь я уже не пациент, а врач, и
это меня здорово мотивирует. Несмотря
на то, что я училась в г. Тюмени, все же
решила вернуться в свой город. Все по-
знается в сравнении. Мегион очень ком-
пактный, спокойный город, и здесь иде-
альные условия труда. Опытные коллеги
помогают советом и всегда идут навстре-
чу.

Хотя работать участковым врачом не-
легко. На каждом участке прикреплено
1500 пациентов. В день я принимаю по 40
человек. Поначалу было даже страшнова-
то. Но когда каждое утро тебя на работу
провожает твой трехлетний ребенок, ко-
торый знает, что ты, как доктор Айболит,
идешь лечить пациентов, которые ему
представляются маленькими "бегемоти-
ками", это одновременно и умиляет, и
вдохновляет. Кстати, моя маленькая дочь
уже осознанно хочет стать врачом, как и
ее мама. Ну что тут скажешь? Это же счас-
тье!"

Пресс-центр "Мегионской
городской больницы"

ÂÛÁÎÐ

ÏÐÎÔÅÑÑÈÈ

Врачом работать

нелегко

призываю всех прийти и привиться. Пре-
параты для иммунизации - в наличии. Мало
того, готовимся к приёму назальной вакци-
ны, которая начинает активно применять-
ся в нашей стране. На уровне клинических
испытаний она показала свою эффектив-
ность. Расходные материалы уже закупле-
ны Департаментом здравоохранения
Югры. Как только вакцина поступит в округ,
её сразу же распределят по муниципали-
тетам.

Городская больница на 100% обеспе-
чена вакцинами и от ковида, и от гриппа.
Заболеваемость последним - также воп-
рос актуальный, особенно с наступлением
холодного периода года. Для иммуниза-
ции детей применяется "Ультрикс Квад-
ри", для взрослых - "Совигрипп". По сло-

вам главного врача городской больницы,
как раз благодаря приверженности горо-
жан иммунизации против гриппа в Мегио-
не уже давно не наблюдалось вспышек
этого заболевания. Прививаться от сезон-
ной инфекции врачи рекомендуют в сен-
тябре-ноябре, от коронавирусной - в лю-
бое время года.

(Подробнее о вакцинации и других воп-
росах здравоохранения смотрите в интер-
вью Ивана Чечикова на официальном сай-
те администрации Мегиона https://
admmegion.ru/news/O situatsii s
zabolevaemostyu koronavirusom i grippom v
Megione v Aktualnom intervyu/).

ÑÎÂÅÒÛ ÂÐÀ×À

ПРАВИЛЬНАЯ красивая речь - удел
немногих, не зря же этих уникумов назы-
вают златоустами. Закладывается эта спо-
собность в раннем детстве. А как помочь
ребенку развить эту способность, мы по-
говорим с логопедом отделения медицин-
ской реабилитации "Мегионской городс-
кой больницы" Натальей Шуруповой:

"Я бы хотела начать с причины возник-
новения такого явления, как задержка ре-
чевого развития, что сейчас встречается
довольно часто. Причин много. Это и не-
благоприятное течение беременности, и
вирусные заболевания, перенесенные в
период беременности. Про курение, алко-
голь и наркотики я уже не говорю: это дол-
жно быть абсолютно исключено во время
беременности. Какой вывод следует? Хо-
тите родить здорового ребенка - занимай-
тесь своим здоровьем задолго до его рож-
дения.

Если же говорить о дефектах речи ре-
бенка, то многие из них можно исправить,
если вовремя начать лечение. Родители
должны внимательно прислушиваться к
качеству речи ребенка и, поправляя, ак-
центировать его внимание на этих звуках.

Как воспитать златоуста
Если процесс исправления не ладится, сле-
дует обратиться к логопеду.

Что касается картавости, то такая про-
блема есть у многих детей. Звук и буква "Р"
очень значимы в русском языке, и поэтому
необходимо исправить картавость. Это лег-
ко достигается упражнениями, также как и
другие недостатки произношения.

Также следует обратить внимание, что
если ближе к школьному возрасту ребенок
не выговаривает какие-то звуки, это значит,
что он их не слышит, что в будущем может
обернуться проблемами с учебой. Подго-
товка к школе предполагает, что в первом
классе ребенок уже хорошо владеет речью,
и начать развивать эту способность следу-
ет с самого раннего возраста, рассказывая
ему сказки, читая детские книги. Прочли
сказочку - пусть он вам её расскажет, по-сво-
ему, может нескладно, это не важно. Важно
то, что в момент, когда ребенок пересказы-
вает услышанное, его мозг чрезвычайно ак-
тивизируется. Он включает воображение, он
представляет, что происходит в момент рас-
сказа, и чтобы передать это, он активно
ищет нужные слова. Конечно, это нужно де-
лать, когда ребенок уже начал говорить - от

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

трех лет и старше. Но вы даже не заметите,
как день ото дня его речь будет становиться
все осмысленней и лексически богатой. Но
это ваш взаимный труд. Само собой ничего
не случается. Читайте, беседуйте с ребен-
ком. Нет ничего важнее для него, чем обще-
ние с родителями, бабушками, дедушками.
Говорите с ним о природе, растениях, живот-
ных. Такая незатейливая беседа обогащает
не только воображение ребенка, но и повы-
шает его способность мыслить, а значит, и
грамотно излагать свои мысли. Не жалейте
времени для детей, старайтесь сделать так,
чтобы каждое ваше действие было ему по-
нятно, и будьте терпеливы, не грубите де-
тям. Да, это требует и времени, и терпения.
Но вернется в будущем сторицей. Именно
таким образом складываются теплые, дове-
рительные отношения в семье. Общение,
совместные занятия или просто чтение га-
рантирует, что у вас никогда не будет отчуж-
дения с вашими детьми.

Помните, что задача родителей - вырас-
тить доброго, умного, светлого душой чело-
века. А для этого и нам, родителям, иногда
надо подтянуться, чтобы быть примером для
своих детей".

ÄÀÒÀ

ВСЕМИРНЫЙ день трезвости отмети-
ли 6 сентября в Мегионской городской
больнице.  В зале лечебной физкультуры
городской поликлиники собрались участ-
ники движения "За трезвый образ жизни",
где Елена Русакова, инструктор ЛФК, про-
вела специальную тренировку, приурочен-
ную ко Дню трезвости, активизировав тем
самым не только тонус мышц каждого из
участников, но и подняв им настроение. С

Всемирный день трезвости
каждым годом к движению "За трезвый об-
раз жизни" присоединяется все больше сто-
ронников.

На этот раз в мероприятии приняли уча-
стие как сотрудники поликлиники, так и
пациенты ЛФК. Все они - единомышленни-
ки и считают, что "в здоровом теле - здоро-
вый дух", и первая ступень на пути к само-
совершенствованию - это отказ от алкого-
ля.
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Начался набор нового состава Совета

В ОМВД России по г. Мегиону ТРЕБУЮТСЯ: учас
тковый уполномоченный полиции, инспектор дорожно
патрульной службы ГИБДД, следователь следственно
го отдела полиции.

Требование: предельный возраст поступления на
службу в органы внутренних дел  40 лет. Образование
среднее профессиональное/высшее юридическое или
по направлению деятельности (техническое), наличие
военного билета и категории годности к службе "А".

Более подробную информацию по вопросам тру
доустройства можно получить по адресу: г. Мегион, ул.
Строителей, 13, кабинет 205 или по телефону: 21131
с понедельника по пятницу с 15.00 ч. до 17.00 ч.

ООО "УК "Монолит" ТРЕБУЮТСЯ: производитель
работ, инженер по охране окружающей среды (эколог),
электрогазосварщики НАКС (НГДО, СК), монтажник
технологических трубопроводов, машинист экскавато
ра, машинист трубоукладчика, электрогазосварщик 3,
4 разряда (с последующим обучением НАКС), води
тель категории ВС, СD.

Оформление по ТК. Тел.: 89088974752; 8 (34643)
96585.

Предприятию ТРЕБУЕТСЯ:
 электрогазосварщик 5 разряда, опыт работы.
Обращаться по телефону: 8 (34643) 32034.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ОМВД РОССИИ по г. Мегиону принимает на рассмот
рение предложения граждан, общественных объедине
ний и организаций о кандидатурах для включения в со
став общественного совета, который формируется на ос
нове добровольного участия граждан в деятельности по
лиции.

Общественные советы выступают в качестве посред
ников между гражданами и органами внутренних дел,
осуществляя непрерывный контроль над деятельностью
полиции, следят за соблюдением исполнительной влас
тью прав и свобод человека и гражданина.

Членами общественного совета не могут быть лица,
не являющиеся гражданами России либо имеющие граж
данство (подданство) иностранного государства; несовер
шеннолетние граждане. Также в совет не могут входить
судьи, иные лица, замещающие государственные долж
ности РФ, должности федеральной государственной граж
данской службы РФ, государственные должности субъек
тов РФ, должности государственной гражданской служ
бы субъектов РФ, должности муниципальной службы, а
также лица, замещающие выборные должности в органах
местного самоуправления. Лица, признанные недееспо
собными на основании решения суда. Имеющие или имев
шие судимость. Лица, являющиеся подозреваемыми или
обвиняемыми по уголовному делу. Лица, в отношении ко
торых прекращено уголовное преследование за истече
нием срока давности, в связи с примирением сторон,
вследствие акта об амнистии или в связи с деятельным
раскаянием. Лица, членство которых в общественном со
вете ранее было прекращено в связи с нарушением ко
декса этики членов общественных советов.

Для участия в формировании общественного совета
при ОМВД России по г. Мегиону необходимо заявление
кандидата и согласие на обработку его персональных дан
ных. Заявления от граждан, членов общественных объе
динений и организаций можно подать по адресу: Тюмен
ская обл., ХМАОЮгра, г. Мегион, ул. Строителей, 13 (при
емная). Телефоны: (34643) 21056, (34643) 31261.

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

ÀÊÖÈß

"Рука в руке. Как воспитать
счастливого ребенка"

ДОРОГИЕ родители! Мы верим, что каждому из вас знакомо
ощущение безопасности и уверенности в своих силах, что возникают
рядом с человеком, которому вы понастоящему доверяете, и вы по
нимаете, насколько это ценно.

Доверие к близким людям  это одно из необходимых условий
для развития каждого ребенка. Оно является важной частью здоро
вых семейных отношений и верным способом решения конфликтов и
преодоления трудностей взросления в будущем. При воспитании де
тей довольно часто возникают ситуации, в которых взрослому требу
ется проявить чуткость и мудрость, чтобы сохранить доверительные
отношения и предотвратить проблемы в коммуникации со своим ре
бенком.

Мы хотим предложить вашему вниманию несколько рекоменда
ций, которые помогут в выстраивании эффективного общения с деть
ми.

1. Будьте честны со своим ребенком и держите данное ему сло
во. Дети очень тонко чувствуют неправду. Однажды обманув малы
ша, можно легко потерять его доверие, и впоследствии ребенок мо
жет начать обманывать родителей в ответ.

2. Извинитесь перед ребенком, если вы не правы. Это поможет в
любой ситуации сохранить эмоциональный контакт с ребенком и ук
репит взаимное доверие. Дети, ориентируясь на поступки родите
лей, должны понять, что ошибаться  это вполне нормально и есте
ственно.

3. Интересуйтесь делами своего ребенка. Важно, чтобы ребенок
чувствовал интерес родителей к его желаниям, занятиям, увлечени
ям, друзьям. Совместно разбирайте возникающие проблемные си
туации. При этом вовсе не обязательно в них вмешиваться, если ре
бенок уверен, что может справиться с ситуацией самостоятельно.

4. Проводите больше времени вместе. Совместное времяпреп
ровождение может стать замечательной возможностью пообщать
ся с ребенком, решить возникшие проблемы и просто весело прове
сти время.

5. Поддерживайте самостоятельность ребенка. Очень важно пре
доставлять ребенку возможность проявлять самостоятельность в
разных ситуациях. Это поможет ему развить чувство собственного
достоинства, лучше понять себя и получить опыт принятия на себя
ответственности.

6. Обращайтесь к ребенку за помощью. Создавайте ситуации, в
которых требуется совет ребенка, его участие. Это позволит малышу
чувствовать свою причастность к решению важных семейных задач,
а также придаст уверенность в себе и своих силах в будущем.

7. Самое главное в общении с детьми  это собственный пример.
Будет абсолютно не важно, каких принципов родители придержива
ются в общении с ребенком, если их слова не будут совпадать с по
ступками.

8. Не критикуйте. Если вы недовольны поведением ребенка, по
старайтесь ему объяснить, какие именно действия вызвали ваше не
довольство и скажите почему. Договоритесь о том, что необходимо
изменить, а главное, зачем это нужно самому ребенку. Этим вы сфор
мируете важное умение, без которого не обойтись во взрослой жизни
 умение вести диалог и договариваться с разными людьми.

9. Проявляйте сочувствие. Дети, также как и мы, переживают и
сомневаются, когда испытывают страх, грусть, обиду, и обычно спе
шат поделиться этим с вами, своими близкими людьми. Сочувствуя
своему ребенку, вы помогаете справиться с негативными пережива
ниями, тем самым создавая взаимное доверие и привязанность.
Ребенок должен иметь возможность видеть, как вы выражаете раз
личные эмоции. Это поможет ребенку понимать и выражать свои чув
ства, и ему не придется их прятать или притворяться.

10. Быть безопасным. Ребенок должен знать, что чтобы он не
сделал, вы не причините ему вреда и не оставите.

11. Чаще улыбайтесь. Улыбка  это понятный каждому человеку
знак поддержки и взаимопонимания. Улыбайтесь своему малышу, и
он почувствует себя важным и нужным.

Ребенку важно знать, что вы рядом и всегда услышите его. На
пути взаимопонимания могут возникнуть вопросы, которые требуют
помощи специалиста. Наряду со специалистами, работающими в
детских образовательных и социальных учреждениях, помощь могут
оказать специалисты Детского телефона доверия, работающие под
номером 88002000122. Консультанты Детского телефона доверия
круглосуточно, анонимно и бесплатно помогут ответить на интересу
ющие вопросы по проблеме детскородительских отношений, воспи
тания, развития ребенка. Акция проводится до 30 сентября.
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Антропова Елена Михайловна

2022 год

№ п.п.

1

2. Граждане, включенные в список (запасной список) кандидатов в присяжные 
заседатели:

№ п.п.

1

Мегионский городской суд
(наименование суда)

Фамилия, имя, отчество

Гиндуллин Альберт Радисович

Фамилия, имя, отчество

г. Мегион
(наименование муниципального образования)

1. Граждане, исключенные из списка (запасного списка) кандидатов в присяжные 
заседатели:

для на

2

Мегионский городской суд
(наименование суда)

Фамилия, имя, отчество

Неустроева Любовь Федоровна

Нуриев Мубариз Наби Оглы

Арлюкевич Инга Ивановна

Асулбаева Жанна Алиджановна

2022 год

Фамилия, имя, отчество

№ п.п.

1

2

2. Граждане, включенные в список (запасной список) кандидатов в присяжные 
заседатели:

№ п.п.

1

(наименование муниципального образования)

1. Граждане, исключенные из списка (запасного списка) кандидатов в присяжные 
заседатели:

Изменения и дополнения в Запасной список
кандидатов в присяжные заседатели г. Мегион

Изменения и дополнения в Общий список
кандидатов в присяжные заседатели г. Мегион

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ
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ÏÎÃÎÄÀ

ÏÐÀÇÄÍÈÊ

 "Бегущая книга % 2022"
1 СЕНТЯБРЯ сотрудники Централизованной библиотеч

ной системы города Мегиона и волонтёры совместно с биб
лиотеками России в третий раз приняли участие в ежегодной
масштабной социокультурной акции "Бегущая книга".

Осенний всероссийский интеллектуальный забег, при
уроченный к Году культурного наследия народов России,
начался с торжественного награждения.  2627 августа 2022
года на площадке Государственной библиотеки Югры про
ходил первый слет координаторов Центра регионального
проекта "Земляки". Мегионская централизованная библио
течная система проводит большую работу по реализации
окружного проекта "Земляки", который знакомит нас, зем
ляков, с легендарными личностями, имена которых вписаны
в историю города и округа, внесших значительных вклад в
становление и развитие нашего города.

Лалаянц Лариса Петровна, начальник отдела культуры
администрации города, вручила Благодарность Муници
пальному координационному центру регионального про
екта "Земляки" города Мегиона в номинации "Успешный
старт" за создание и активное ведение группы "Земляки" в
социальной сети "ВКонтакте" в 2022 году (администратор
и координатор  Гульнур Альтафовна Султанбекова, биб
лиограф информационнобиблиографического отдела). А
также вручила дипломы и памятные призы сотрудникам
Централизованной библиотечной системы, которые созда
ли  короткометражные фильмы на фестиваль любительс
кого кино "Земляки", поддержанный грантом губернатора
автономного округа:

 "Соответствовать требованиям времени"  фильм о Тать
яне Владимировне Котляровой, директоре МБУ "Централизо
ванная библиотечная система" (автор  заведующая инфор
мационнобиблиографическим отделом Светлана Львовская);

 "Один из первых"  фильм о строителе, одном из первых
переселенцев поселка городского типа Высокий Трачуке
Анатолии Григорьевиче (автор  библиотекарь Модельной
библиотеки Наталья Бугаева);

 "Все у меня получилось"  фильм об одном из первоот
крывателей нефтяных месторождений Среднего Приобья
Владимире Алексеевиче Абазарове (автор фильма  заве
дующая Библиотекой семейного чтения Наталья Новикова);

 "Жизнь  как творчество души", разговор с творческим
человеком  поэтом, писателем, фотохудожником, журна
листом Татьяной Владимировной Юргенсон (автор  библио
текарь детскоюношеской библиотеки Юлия Смирнова);

Библиотекой выстроена эффективная система социаль
ного партнерства с учреждениями нашего города. Татьяна
Владимировна Котлярова, директор Муниципального бюд
жетного учреждения "Централизованная библиотечная си
стема" города Мегиона, вручила Благодарственные письма
за плодотворное сотрудничество по продвижению книги и
чтения, сохранению и развитию культурного наследия на
родов России Илии Борисовичу Балабонкину, иерею храма
Покрова Божией Матери. Илия Борисович поздравил участ
ников "Бегущей книги" с Днем знаний, пожелал успехов,
отметил важность чтения книг, ведь именно книги расширя
ют кругозор человека.

Благодарственными письмами также были отмечены ру
ководители и педагоги, волонтеры. "Серебряный волонтер",
активный читатель Людмила Ханина отметила важность чте
ния книг, которые окружают нас с детского возраста, приви
вают литературный вкус и обогащают нас знаниями.

Затем "книгобежцы" отправились по заданному марш
руту, который пролегал по улицам, через городскую пло
щадь, сквер, аллею. Прохожие с внимательным участием
отвечали на вопросы о традициях, обрядах, художественных
промыслах, ремеслах, сказках, мифах, легендах и других
богатствах культуры народов, населяющих нашу Югру и мно
гонациональную Россию.

За правильные ответы респонденты в качестве награды
получали сертификаты на промокоды от платформы "ВАУ!
КНИГА!", информационные буклеты, библиографические
закладки, памятки, флаеры. Всего в акции приняло участие
370 респондентов.

"Бегущая книга" объединяет библиотекарей и читате
лей, и не случайно в День знаний стартует Осенний интел
лектуальный забег, который способствует продвижению чте
ния, ведь именно книга является средством образования,
усвоения знаний, духовных ценностей и воспитания лично
сти",  подчеркнула Татьяна Владимировна Котлярова, ди
ректор Муниципального бюджетного учреждения "Центра
лизованная библиотечная система".

Анна ГОРЛОВА, библиотекарь

3 СЕНТЯБРЯ на Городс
кой площади прошли мероп
риятия, посвященные сразу
трем праздникам  Дню не
фтяника, Дню города и Дню
знаний.

Главными героями первой
части праздничной програм
мы стали первоклассники,
которые впервые сели за
школьные парты 1 сентября.
Для ребят провели сразу не
сколько развлекательных
программ  "Мегион, ты про
сто космос!" и "АБВГДейка".
Дети танцевали, пели и лови
ли мыльные пузыри вместе со
сказочными персонажами.
Гордые первоклассники рас
сказали, что они положили в
школьный рюкзак в начале
учебного года, и пообещали
родителям и учителям всегда
учиться на одни пятёрки.

На протяжении всего
праздника на площади была
организована работа фото
зоны, проводились творчес

Наш город � первый, наш город � лучший!
днём наш город становится
всё лучше и краше. Это плоды
нашего с вами совместного
труда, уважаемые мегионцы.

Все вместе прилагаем
усилия, чтобы сделать его
еще более современным,
комфортным для жизни и от
дыха. Строим новые микро
районы, занимаемся благоус
тройством и развитием обще
ственных пространств. Сегод
ня мы сделали акцент на пре
ображении городской набе
режной. "Мега.Парк" и скейт
парк соединят Аллею Трудо
вой Славы и Воинской Славы
в единый инфраструктурный
комплекс. Это будет впечат
ляющее, прекрасное место
отдыха для всех поколений
горожан.

Низкий поклон уважае
мым ветеранампервопро
ходцам! Всем мегионцам же
лаю крепкого здоровья, счас
тья, благополучия, успехов,
мирного неба над головой и

дения победителей городс
кого конкурса "Любимому го
роду  красивый дом и двор".
Жюри высоко оценило стара
ния участников по оформле
нию жилых, многоквартир
ных домов, дворов и подъез
дов, объектов торговли, тер
риторий учреждений и пред
приятий и определило побе
дителей в пяти номинациях:

 "Лучший цветникпали
садник": 1 место  Наталья
Осоченко, 2 место  Айгюль
Юсупова, 3 место  Алексан
дра Кулаженкова.

 "Красивый двор": 1 мес
то  Татьяна Просвиркина,
ТОС "Победа", 2 место  Алек
сей Жадан, ТОС "Победа", 3
место  Елена Заступаева,
ТОС "Победа".

 "Открытие года": храм
Покрова Божией Матери.

 "Лучшая территория уч
реждения объекта социаль
ной инфраструктуры": 1 мес
то  детский сад № 10 "Золо
тая рыбка", 2 место  детский
сад № 7 "Незабудка", корпу
са № 3 и № 2, 3 место  детс
кий сад № 5 "Крепыш", детс
кий сад № 14 "Умка" и детский
сад № 12 "Росинка".

 "Самая благоустроен
ная территория организа
ции": 1 место  Детская шко
ла искусств им. А.М. Кузьми
на, 2 место  Мегионская го
родская больница.

Вручая заслуженные
дипломы и призовые серти
фикаты победителям, глава
Мегиона Олег Дейнека по
благодарил участников кон
курса за старания и призвал
остальных мегионцев следо
вать их примеру, чтобы наш

город становился еще краси
вее и уютнее.

Жительница первого
подъезда дома по ул. Строи
телей, 3/4 Александра Кула
женкова, занявшая третье
место в городском конкурсе
"Любимому городу  красивый
дом и двор", поделилась сво
ими впечатлениями:

 Я даже не рассчитывала
на победу! Первый год прини
маю участие в конкурсе само
стоятельно, раньше выстав
лялась от своего предприя
тия, занимала призовые мес
та. А сейчас перенесла все
цветы домой  посадила у
подъезда. Сортов любимых у
меня очень много: бархатцы,
лилии, пионы, купальницы 
всех не перечислить. Всё
сама покупаю, а землю при
вез ЖЭК. Осенью попросила
еще одну машину привезти,
буду расширять клумбы. Так
что на следующий год будет
настоящая красота, приходи
те любоваться!

Сразу три призовых места
в конкурсе "Любимому городу
 красивый дом и двор" заняли
жильцы ТОС "Победа".

 В этом году наши жите
ли очень красочно оформили
клумбы, посадили много раз
ных цветов. Соседи непосред
ственно принимали участие в
озеленении, и самых актив
ных мы заявили на конкурс.
Очень рады, что взяли три при
зовых места! Хорошо, что есть
такая возможность  важно
отмечать активность соседей
и приятно получать награды
за свои труды,  рассказала
Эльвира Глухова, председа
тель ТОС "Победа".

кие мастерклассы, настоль
ные и спортивные игры, выс
тупали любительские объе
динения "Национального
проспекта".

В 17:00 началась вечер
няя развлекательная про
грамма. Поскольку статус го
рода был присвоен Мегиону в
1980 году, со сцены весь день
звучала музыка восьмидеся
тых.

Глава Мегиона Олег Дей
нека поздравил всех жителей
с Днём рождения города и с
Днём работников нефтяной и
газовой промышленности:

 Так совпало, что сегодня
мы отмечаем три значимых
праздника: День знаний, День
города и День нефтяника.
Именно это триединство по
служило началом развития не
только целой отрасли, но и
Югры как нефтегазоносной
провинции. День нефтяника
для всех югорчан и мегионцев
 это поистине народный
праздник. Благодаря произ
водственным успехам нефтя
ников и геологов у Мегиона
появился шанс стать не про
сто городом, а родным домом
для десятков тысяч жителей.
С каждым годом и с каждым

уверенности в будущем. Наш
город  первый, наш город 
лучший! С праздником вас,
дорогие земляки!

В этот праздничный день
глава Мегиона вручил удосто
верение "Почетный житель
города Мегиона" Анатолию
Петровичу Чепайкину.

 За те 42 года, которые
исполнились нашему Мегио
ну в июле, он из маленького
поселка превратился в пре
красный город. Все вместе
мы много работаем над тем,
чтобы он становился еще
лучше, краше и комфортнее
для проживания. Спасибо на
шим уважаемым ветеранам,
которые открыли месторож
дения Среднего Приобья и
усиленно трудились над тем,
чтобы открывались новые,
строились и расцветали но
вые города, в том числе и наш
Мегион! Всем мегионцам же
лаю счастья, а нашему горо
ду  процветания! С праздни
ком!  поздравил всех жите
лей Анатолий Чепайкин, де
путат Тюменской областной
Думы.

Во время празднования
Дня города прошла торже
ственная церемония награж
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